



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 22.10.2023 bis 23.10.2023

Kriminalitätsgeschehen

Brand

Über einen Brand in der ehemaligen Schule in der Bernburger Straße wurde die Polizei in Dessau-Roßlau am 21. Oktober 2023 gegen 18:30 Uhr informiert.

Bei der Anfahrt konnte eine starke Rauchentwicklung sowohl in der Bernburger Straße als auch in der Lutherstraße festgestellt werden.

Beim Eintreffen der Polizeibeamten war die Berufsfeuerwehr mit 5 Kameraden vor Ort. Diese hatten den Brand bereits gelöscht. Der Einsatzleiter gab an, dass in dem ungenutzten Gebäude durch unbekannte Täter eine Holztür in Brand gesetzt wurde. Der Sachschaden wurde auf circa 60 Euro geschätzt.

Betrug

Am 22. Oktober 2023 gegen 12:00 Uhr erschien ein 28-jähriger Geschädigter im Polizeirevier Dessau-Roßlau.

Nach seinen Angaben sei er am heutigen Tag mit seinem Bruder von Mannheim nach Dessau gekommen, um hier einen PKW zu kaufen. Dieser sollte etwas mehr als 3.000 Euro kosten. Ein Drittel des Kaufpreises wurde durch den Geschädigten bereits vor circa einer Woche an den vermeintlichen Käufer überwiesen. Gleichzeitig wurde per Telefon ein Treffen zur Übergabe des Fahrzeuges für den heutigen Tag vereinbart.

Da der vermeintliche Verkäufer nach einer Wartezeit von ungefähr eineinhalb Stunden nicht am vereinbarten Übergabeort erschien und auch auf Nachrichten und Anrufe keine Reaktionen erfolgten, begab sich der Geschädigte zur Polizei und erstattete Strafanzeige wegen Betrug.

Versuchter Betrug

Einen Betrugsversuch zeigte eine 60-jährige Geschädigte telefonisch bei der Polizei in Dessau-Roßlau an.

Sie gab an, dass sie am 22. Oktober 2023 gegen 00:15 Uhr eine Textnachricht bekam, in der sich eine unbekannte Person unter einer unbekanntem Telefonnummer, als ihre Tochter ausgab. Die Person erklärte, im Besitz einer neuen Telefonnummer zu sein und bat um Kontaktaufnahme über einen bekannten Messenger. Die Anzeigenerstatterin konnte jedoch ausschließen, dass es sich bei der Person um ihre tatsächliche Tochter handelte und ignorierte die Aufforderung. Ein Anruf der Geschädigten bei der neuen Nummer verlief ergebnislos. Ein materieller Schaden entstand nicht.

Verkehrsgeschehen

Unfall unter Alkoholeinfluss

Am 22. Oktober 2023 kam es auf dem Parkplatz Am Eichengarten zu einem Verkehrsunfall mit Sachschaden.

Vor Ort wurde bekannt, dass der 56-jährige Fahrer eines PKW Ford gegen 15:45 Uhr auf dem Parkplatz, entgegen der Fahrtrichtung, zu einem Selbstbedienungsschalter eines Restaurants fuhr. Als er dies bemerkte, beabsichtigte er, den Bereich rückwärts zu verlassen. Dabei kollidierte er mit einem Werbeaufsteller und beschädigte die Heckscheibe seines Fahrzeuges. Anschließend ließ er seinen PKW stehen und ging fußläufig in das Restaurant. Dort wurde er von den eingesetzten Polizeibeamten angetroffen und zum Unfall befragt. Er gab an, dass er das Unfallfahrzeug geführt hatte. Ein auf freiwilliger Basis durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen vorläufigen Wert von über 2 Promille. Eine Blutprobenentnahme wurde angeordnet und in einem Krankenhaus durch einen Arzt durchgeführt. Der Fahrzeugschlüssel sowie der Führerschein des Beschuldigten wurden sichergestellt, die Weiterfahrt wurde ihm untersagt und ein entsprechendes Strafverfahren eingeleitet.

Der entstandene Sachschaden wurde auf circa 250 Euro geschätzt.

Verkehrsunfall

Am 22. Oktober 2023 gegen 13:15 Uhr befuhr ein 40-jähriger Fahrer eines PKW BMW die B 185 in Richtung Dessau-Mosigkau. Er wechselte auf die linke Spur da er beabsichtigte, den vor ihm fahrenden PKW Volkswagen eines 31-jährigen zu überholen. Als sich bei dem Überholvorgang beide Fahrzeuge auf gleicher Höhe befanden, kam es zur Kollision, da der Volkswagenfahrer in diesem Moment beabsichtigte, einen vor ihm fahrenden PKW Volkswagen eines 30-jährigen Fahrers zu überholen und ebenfalls auf die Gegenseite wechseln wollte. Nach der Kollision mit dem BMW fuhr er wieder auf seine Spur zurück, konnte dem vorausfahrenden PKW Volkswagen jedoch nicht mehr ausweichen und stieß mit diesem zusammen.

An den drei Fahrzeugen entstand ein geschätzter Gesamtschaden in Höhe von 12.000 Euro. Personen wurden nicht verletzt.

Wildunfall

Am 22. Oktober 2023 gegen 23:00 Uhr befuhr ein 33-jähriger mit seinem PKW Peugeot die B 187 aus Roßlau kommend in Richtung Coswig. Plötzlich querte ein Reh die Fahrbahn von rechts nach links und es kam zur Kollision zwischen PKW und dem Tier.

Das Reh verendete an der Unfallstelle. Am PKW entstand Sachschaden in Höhe von 200 Euro. Der Fahrer blieb unverletzt.

Impressum:Polizeirevier Dessau-RoßlauZentrale AufgabenWolfgangstr. 2506844 Dessau-Roßlau Tel: (0340) 2503-301Fax: (0340) 2503-210 Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de